## TOWN TOPICS



## 「阿蘇の花の祭典開幕!」ミヤマキリシマ&すずらん&バラ



4月26日、内牧の「はな阿蘇美」において、阿蘇の花の祭典オープニングセレモニーが開催され、阿蘇少年少女合唱団(団員20人)と阿蘇聖士会(津軽三味線愛好家11人)の皆さんが、オープニングに花を添えました。

なお、今年も花の開花は順調で、期間中(4月~6月)は、30万人の観光客が見込まれます。市民の皆さんもぜひお楽しみください。詳しいイベント内容は本誌25ページに掲載しています。



阿蘇聖士会の皆さんによる津軽三味線の演奏



阿蘇少年少女合唱団による歌声



選手と共に開会式を盛り上げた内牧温泉女将の会「ゆうすげ会」の皆さん

## ロアッソ熊本の試合で阿蘇市をPR

4月26日、県民総合運動公園(KKWING)で開催された、サッカー」2リーグ「ロアッソ熊本VSサンフレッチェ広島」で、「阿蘇DAY」と題したイベントが行われ、観光コーナーの設置や物産販売などを行い、阿蘇市を大いにPRしました。また、内牧温泉女将の会「ゆうすげ会」の女将さんたちの和服と笑顔がグリーンのを先導。女将さんたちの和服と笑顔がグリーンのとを先導。女将さんたちの和服と笑顔がグリーンのとが送られました。これに応え「チーム名がロアッソに変わり、チームが勝つごとに阿蘇の知名度もどんどん上がります。ぜひ応援していきたい」と選手を激励しました。

## 押切もえさんが田空に花の種まき

フジテレビの番組「めざましテレビ」15周年記念企画「めざましフラワーロード」で、モデル・タレントとして活躍中の押切もえさんが、4月11日、ASO田園空間博物館総合案内所を訪れ、花壇に「日日草」の種をまきました。番組は、沖縄から北海道までタレント数名が自転車でリレーしながら種をまき、全国につながる花の道を作ろうというもので、もえさんは、昨年の中岳村近の山火事で焼けてしまった自然の回復を願って、阿天に恵まれ、本物の阿蘇山を目の前に「雄大さに感動しています!」と、とても素敵なもえさんでした。



種まき後、田空スタッフと「花がちゃんと育つようお願い します」と約束交わした押切さん(写真右から2番目)